



Moscú lanza en sólo una semana 800 bombas, reporta Volodímir Zelenski

DOS AÑOS DE LA INVASIÓN RUSA

KIEV  
AGENCIAS

Más de 500 niños murieron y mil 419 han resultado heridos por los ataques rusos en los 858 días que lleva la guerra lanzada por Vladimir Putin contra Ucrania, según la fiscalía ucraniana, que se basa en datos de los fiscales del interior del país.

Los niños más afectados se encuentran en las regiones de Donetsk, Járkov, Jersón, Dnipro, Kiev y Zaporíyia, indicó el reporte.

Rusia lanzó más de 800 bombas aéreas guiadas contra Ucrania durante la última semana, incluido el sábado contra la ciudad de Vilniansk, en la región sureña de

HAY 1,419 HERIDOS

## Invasión rusa ha dejado 554 niños muertos en Ucrania

Zaporíyia, en cuyo bombardeo murieron siete personas y al menos 43 resultaron heridas.

“Sólo esta semana, Rusia ha utilizado más de 800 bombas aéreas guiadas contra Ucrania. Contra nuestras ciudades y comunidades, contra nuestra gente, contra todo lo que hace que la vida sea normal”, denunció el presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, en su canal de Telegram.

El mandatario volvió a insistir en que su país necesita las fuerzas y los medios necesarios para destruir

a los portadores de estas bombas, incluidos los aviones de combate rusos.

En tanto, las autoridades ucranianas dieron por controlada la situación en la región nororiental de Járkov tras casi dos meses de ofensiva rusa, mientras sigue intentando frenar el avance de las tropas del Kremlin en la vecina provincia de Donetsk, donde Moscú asegura haber tomado cuatro localidades más durante los últimos días.

El número total de ataques rusos a la línea del frente ha llegado a 73,

SIGUEN LOS ATAQUES

EN GAZA, 10 MIL DISCAPACITADOS POR LA GUERRA

EL CAIRO.- Las fuerzas israelíes siguieron avanzando en el barrio de Shejaia, en el norte de Gaza, y también se adentraron en las zonas occidental y central de Rafah, en el sur, matando al menos a seis palestinos y destruyendo varias viviendas, según residentes.

Los tanques israelíes, que volvieron a entrar en Shejaia, dispararon proyectiles contra varias casas, dejando a las familias atrapadas en su interior y sin poder salir, acusaron los residentes.

Israel estima que alrededor de 40 supuestos combatientes han caído

según el parte diario del Estado Mayor General de Ucrania, que indicó que el enemigo es más activo en el sector de Pokrovsk, al noroeste de la ciudad de Donetsk.



Salida. Desplazados palestinos, al dejar Gaza tras los ataques.

en ese barrio del sureste de Gaza.

En tanto, la ONG palestina Red del Sector de Rehabilitación informó que, al menos, 10 mil personas han quedado con alguna discapacidad en la Franja de Gaza a causa de los incessantes ataques israelíes. —Agencias

“La situación en la zona de combate sigue siendo difícil, pero está controlada por las Fuerzas de Defensa de Ucrania”, sostuvo la cúpula militar.